

Los abogados celebrarán a su patrona el 12 de noviembre

M. M. C.

GIJÓN. El 12 de noviembre, el Colegio de la Abogacía de Gijón celebrará la festividad de su patrona después de dos años sin poder hacerlo. Aunque suele conmemorarse el 8 de septiembre, este año por cuestiones sanitarias se ha retrasado al día 12. El acto central tendrá lugar, a las 21 horas, en el Club de Golf La Llorea, donde tendrá lugar un cóctel y una cena de confraternización.

Será a su término cuando se haga entrega de las condecoraciones concedidas por la junta de gobierno en 2020 y 2021. La Insignia de Oro de la entidad colegial la recibirá Sergio Herrero por sus servicios como decano del colegio gijonés entre los años 2005 y 2020, mientras que la de Plata es para Mónica Álvarez, en agradecimiento al trabajo desarrollado en la junta de gobierno del Colegio de la Abogacía los últimos años. Además, se entregarán los

diplomas de honor a los colegiados que han cumplido 25 años de pertenencia a la entidad.

González Colunga

También será el momento en el que la presidenta del Consejo General de la Abogacía entregue la Cruz al Mérito en el Servicio de la Abogacía a título póstumo a Antonio José González Colunga, que fue decano de la entidad entre 2000 y 2005. La distinción será recogida por sus familiares.

Para terminar el acto, tendrá lugar la entrega, individualmente, a cada nuevo colegiado de la insignia del Colegio de la Abogacía de Gijón, a modo de detalle de bienvenida.